

Ressort: Finanzen

Reales Pro-Kopf-Einkommen der EU-Haushalte gestiegen

Luxemburg, 27.10.2017, 12:37 Uhr

GDN - In der EU ist das reale Pro-Kopf-Einkommen der privaten Haushalte im zweiten Quartal 2017 um 0,9 Prozent gestiegen. Im Vorquartal war es um 0,4 Prozent zurückgegangen, teilte das Statistikamt der EU (Eurostat) am Freitag mit.

Im Euroraum stieg das Pro-Kopf-Einkommen der privaten Haushalte ebenfalls an. Hier gab es im zweiten Quartal 2017 einen Anstieg um 0,7 Prozent. Im Vorquartal war das Pro-Kopf-Einkommen um 0,1 Prozent gestiegen. Der reale Pro-Kopf-Konsum der privaten EU-Haushalte stieg im zweiten Quartal 2017 um 0,5 Prozent, nachdem er im ersten Quartal 2017 unverändert geblieben war. Im Euroraum stieg der Pro-Kopf-Konsum im zweiten Quartal 2017 um 0,6 Prozent. Im ersten Quartal 2017 war er um 0,2 Prozent gestiegen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-96739/reales-pro-kopf-einkommen-der-eu-haushalte-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com